

UN HOMBRE LLAMADO JUAN

Se llamó Juan Enrique Walker Concha. Sacerdote. De él se dice—tras su lamentable muerte—que fue no sólo un cura, sino un santo, un apóstol. El profesor Max Vilches ha reunido datos, cartas, fragmentos de un diario

personal, opiniones de pobladores y ha escrito un libro sobre la personalidad de este apóstol de Viña del Mar: "Un Hombre llamado Juan" (Impreso en Ed. Universitaria, Santiago, 1979, 50 páginas, con ilustración de Lukas).

"¡Cuántas veces lo vimos bajando por las quebradas hacia las poblaciones más lejanas! Hacia Glorias Navales, hacia Reñaca Alto. No importaba el frío. No importaba la lluvia. No importaba el calor. O que fuera muy temprano o muy tarde. Su figura se recortaba contra un cielo tempestuoso y calmo".

Cuenta Max Vilches que, en cierta oportunidad, una mujer de la población, Martila, le vio con un traje elegante. Un terno "príncipe de Gales". Le felicitó, ya que siempre vestía en forma modesta. Así, ella se sentía orgullosa de su apóstol, de aspecto tan distinguido. "Padre, qué bien se ve con ese traje, así me gustaría verlo siempre. ¡qué buen mozo!".

Pocos días después, al llegar a su casa, se encontró con un paquete de regalo. El sacerdote, al ponerlo en sus manos, lo dijo: "Señora, aquí tiene una cosita para su marido".

Un hombre llamado Juan. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un hombre llamado Juan. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)